LA MIRILLA



ENCARNA XIMÉNEZ DE CISNEROS

Nacidas en Granada

Benavento Global presenta sus dos nuevas ginebras elaboradas en las destilerías Liber de Padul

nan ustedes experiencia y calidad, tradición y novedad y pongan por encima muchas ilusiones. Eso es lo que han conseguido **Antonio Hita** y Kiki Martín en el nuevo proyecto empresarial, Benavento Global, que ayer presentaba oficialmente sus dos estrellas: las ginebras Cool y 12 11 (así separados).

El acto tuvo lugar en el teatro Isidoro Máiquez, de CajaGranada que se llenó por completo y aún hubo quien tuvo que conformarse con oírlo desde fuera. Claro que, luego, en la degustación de las nuevas bebidas no hubo problemas.

Antonio y Kiki llevan casi veinte años en el mundo de la distribución de vinos y licores, y son un emprendedores inagotables. Ayer se les veía felices con su nueva idea «de crear una gin a nuestro gusto». Para ello, se pusieron en contacto con Destilerías Liber de Padul –donde se hace un espléndido whisky de Malta-, y se pusieron a trabajar con el maestro Fran Peregrina que tampoco faltó a la cita, al igual que el alcalde de la localidad, Manuel Alarcón y la concejala de Turismo, Aurora Soto.

Asimismo estuvo presente el Ayuntamiento de Granada representado por Marifrán Carazo y Curro Ledesma a los que estuve saludando junto a Elisa



Los empresarios fueron arropados en el escenario por sus respectivas familias. :: E. x. c.

La presentación fue muy brillante, con la dosis justa de intriga, en la que colaboraron los hijos de los socios, **Raúl** y **Carlos**, con los que descubrieron las botellas, antes de que también sus madres, Esther y Navi Ortega se incorporaran a la foto de familia. Un detalle simpático: las corbatas de ellos y los trajes de ellas eran en el color lila morado de la imagen corporativa de la

Entre los asistentes muchas caras conocidas del mundo de la restauración. Apellidos como los Pedraza (de la Ruta), Fernández (del Mentidero), Ruiz (del Braserito) y **Ogea** (del Costa Azul) -que en pocos días dará una nueva sorpresa– no se perdieron el encuentro así como Mario del Paso, del restaurante El Guerra, al que hacía mucho tiempo que no veía o Luis Bullejos, de Cervezas Alhambra. Y también **Pablo**

García, de ASM; Carlos Santos, director del Club de Golf Santa Clara; Alejandro Navas de Asprodibe; Paco Anguita, Ana Cabello, Miguel Rodríguez, Miguel Ricard, Raúl López y muchos más.

Mi amigo **Christian Prados** no perdía detalle de una reunión que resultó amena y llena de ternura. Y valiente, para los tiempos que vivimos.

Las ginebras, mejor las prueban. Contado no es lo mismo.



Universidad de Granada





Diplomas de Español como Lengua Extranjera (DELE)

DELE - Diploma de Español como Lengua Extranjera (Instituto Cervantes)

Convocatoria: 18 de noviembre

Inscripción: en la Secretaría del CLM hasta el 14 de octubre de 2011

CURSO PREPARATORIO PARA EL EXAMEN DELE

Plazo de inscripción hasta el 28 de octubre de 2011

Fecha: del 2 al 15 de noviembre de 2011

Precio: 200€

PARA MÁS INFORMACIÓN

Centro de Lenguas Modernas de la Universidad de Granada Placeta del Hospicio Viejo s/n (Realejo) 18009 Granada. España. Tel.: 958 215 660 | Fax: 958 220 844 | Correo e: info@clm.ugr.es www.clm-granada.com











Un profesor libera un programa para hacer cálculos de transporte de neutrones

:: A. G. P.

GRANADA. Un profesor del departamento de Física Atómica, Molecular y Nuclear de la Universidad de Granada (UGR) libera un programa que permite hacer cálculos de transporte de neutrones. Son partículas nucleares que, como su nombre indica, no tienen carga eléctrica (son neutras) y por tanto para ellos las nubes electrónicas son transparentes, por lo que interaccionan solamente con los núcleos de diversas formas: rebotando, como si fueran bolas lanzadas contra un bosque de columnas, o produciendo reacciones nucleares en las que son capturadas y pueden dar lugar a la emisión de un rayo gamma, un protón o una partícula alfa. Por ello, los cálculos de la dosis producida por un haz de los mismos en su aplicación como radioterapia es complejo, incluyendo distintos tipos de radiación secundaria que producen efectos biológicos de distinta magnitud, explican en una nota de la Universidad granadina.

El programa 'Ponedos' (POint NEutron source absorbed and equivalent ICRP DOSe), creado por el doctor Ignacio Porras, del departamento de Física Atómica, Molecular y Nuclear, permite estimar precisamente esa dosis mediante simulación 'Monte Carlo', incluyendo factorespeso para los distintos tipos de radiación secundaria emitida. El método necesario para hacerlo fue publicado en el año 2008 en Physics in Medicine and Biology, pero el programa no ha sido liberado hasta este momento.

Acceso

Este programa, que ha sido liberado con el apoyo de la Oficina de Software Libre de la Universidad granadina, puede ser usado a partir de ahora por investigadores de física nuclear y física médica de universidades y hospitales de todo el mundo, que podrán usarlo tal cual o adaptarlo a sus propias necesidades.

Todos los ficheros necesarios para usar el programa se pueden descargar de http://sl.ugr.es/ponedos; este programa se une a las decenas liberadas por la Universidad de Granada, si bien es el primero liberado por el departamento y uno de los primeros en la Facultad de Ciencias.

Todos los trabajos realizados a través de la Oficina de Software Libre de la institución universitaria granadina se pueden consultar así como acceder a ellos. Del mismo modo, se puede particpar de la formación y del resto de servicios que se ofertan a través de esta oficina universitaria dirigida por el profesor JJ Merelo.

La UGR propaga sus trabajos científicos más citados a nivel internacional

Un artículo de Ciencias Biológicas del profesor José L. Oliver, con 1.281 citas a nivel mundial, encabeza el ranking universitario

:: ANDREA G. PARRA

GRANADA. Las investigaciones con más impacto y las más citadas en los trabajos de científicos de todo el mundo. Son proyectos que se han realizado –en gran parte– en los laboratorios de la Universidad de Granada (UGR) y han sido y siguen siendo todo un referente para los científicos a nivel internacional. Se trata de los 'citation classics' de la institución universitaria granadina en las grandes áreas de conocimiento. Las que están a el cabeza del ranking.

Los nombres de estos profesores son José L. Oliver Jiménez de Ciencias Biológicas –Genética– y su trabajo publicado en 1990 sobre secuencias de ADN acumulan 1.281 citas: en Ciencias Médicas, Nicolás Olea -Radiología- es el coautor del trabajo más citado y acumula 1.041 citas; y en Ciencias Exactas –Física Teórica y del Cosmos- el primero está Manuel Pérez-Victoria Moreno de Barreda con 434 citas. En las Ingenierías –Ciencias de la Computación e Inteligencia Artificialencabeza este ranking Francisco Herrera con 313 citas en un trabajo publicado en el año 2000; en Ciencias Naturales - Minerología y Petrología- está Fernando Bea Barredo; y en Ciencias Sociales -Organización de Empresas-con 140 citas Juan Alberto Aragón Correa.

En el estudio realizado por el vicerrectorado de Política Científica e Investigación de la Universidad granadina se recogen, además, declaraciones de los investigadores sobre la difusión de sus investigaciones. José L. Oliver –la investigación lleva por título 'The General Stochastic-Model of Nucleotide Substitution'- detalla que «el trabajo presenta un modelo matemático que describe la evolución de secuencias de ADN a lo largo del tiempo. Supuso la generalización de los modelos existentes, los cuales a partir de ese momento se convirtieron en casos particulares del nuestro. Permite estimar la divergencia evolutiva entre especies y derivar filogenias moleculares, sin las restricciones de otros modelos. Es de aplicación general en la comparación de secuencias (alineamiento), una técnica básica de la bioinformática muy popular ahora con las modernas técnicas de secuenciación masiva para obtener y analizar, por ejemplo, las secuencias de genomas individuales».

El trabajo 'The E-Screen Assay as a Tool to Identify Estrogens-an Update on Estrogenic Environmental-Pollutants' de Nicolás Olea y Fátima Olea –es coautor Nicolás Olea



José L. Oliver. :: IDEAL



Juan Alberto Aragón. :: IDEAL



Francisco Herrera. :: IDEAL



Nicolás Olea. :: IDEAL



Fernando Bea Barredo. :: IDEAL



Manuel Pérez-Victoria. :: IDEAL

91 artículos de primer nivel

:: A. G. P.

GRANADA En 1977 Eugene Garfield comenzó a publicar en los -Current Contents los Citation Classics-. Desde entonces este 'medidor' ha servido para comprobar cuáles son los trabajos de investigación con más citas a nivel internacional. La Universidad de Granada (UGR) ha publicado ahora a través del portal del vicerrectorado de Política Científica e Investigación los 'citation Classics'. El ranking tiene en cuenta las citas por grandes áreas de conocimiento. Son trabajos concretos y no el conjunto de los proyectos realizados por un investigador. Eso sería el índice 'h'.

Así, la Universidad granadina tiene en los últimos diez años un total de 91 'papers'— artículos científicos altamente citados— clasificados como 'Highly Cited Papers' en los 'Essential Science Indicators' de Thomson. La UGR es actualmente la séptima universidad española con un mayor número de trabajos altamente citados.

junto a otros investigadores, es el mismo caso de José L. Oliver-describe un nuevo bioensayo con células del cáncer de mama para probar la estrogenicidad de las sustancias químicas presentes en el medioambiente y a la vez permite identificar una gran variedad de sustancias químicas que pueden causar efectos reproductivos tanto en los seres humanos como en la fauna. «Con nuestro trabajo conseguimos por primera vez identificar muchas sustancias químicas nocivas. Asimismo, fue útil para evaluar si los estrógenos ambientales pueden actuar de forma combinada. Pero, la principal contribución ha sido la validación de un protocolo para detectar la estrogenicidad de los productos químicos antes de ser liberados en el medio ambiente», concreta el investigador en la hoja bibliométrica publicada.

Sientan cátedra

En 'Automated One-loop Calculations in Four and D Dimensions' Manuel Pérez-Victoria y Thomas Hahn, «desarrollamos dos programas informáticos, FormCalc y LoopTools, para el cálculo automatizado de efectos cuánticos en teorías de campos. La razón de su alto impacto es que proporcionamos a los físicos de partículas una herramienta muy útil para realizar predicciones precisas en cualquier modelo. Los programas son muy veloces, y permiten completar en pocos minutos cálculos que de otra forma supondrían años de trabajo y un elevado riesgo de error».

Por su parte, Francisco Herrera junto a L. Martínez, «proponemos en 'A 2-tuple fuzzy linguistic representation model for computing with words' un nuevo modelo matemático de representación de un conjunto de etiquetas lingüísticas que describen grados de preferencia y desarrollamos un modelo de computación con palabras que permite agregar información lingüística en procesos de toma de decisiones. Con este modelo se evita la perdida de información que se producía con los modelos previos».

Fernando Bea en 'Residence of Ree, Y, Th and U in Granites and Crustal Protoliths; Implications for the Chemistry of Crustal Melts' examina la distribución de elementos como la tierras ra (REE: La, Ce... Yb, Lu) y los productores de calor (HPE: K, Th U) en los minerales de las rocas comunes». Y Juan Alberto Aragón Correa examina la relación entre la actuación medioambiental y el comportamiento estratégico general de las empresas. El artículo usó una muestra de más de 100 grandes empresas. Fue pionero en detectar que una actuación medioambiental integrada en un planteamiento empresarial coherente podía generar una importante ventaja empresarial.

Jobs (trabajos)

LORENZO SILVA

De lo que no cabe ninguna duda es de la ingente cantidad de riqueza creada por este hombre

o último que puede decirse de la muerte del fundador de Apple, Steve Jobs, es que sea una noticia irrelevante. Como alguien destacó, varios cientos de millones de personas se enteraron de su fallecimiento a través de un artefacto diseñado por él. Son (o mejor dicho, somos) legión los que han ponderado el talento del personaje, su aportación innovadora a la tecnología de la información y a través de ella a nuestra forma de entender el mundo y de relacionarnos con él. Quien lleva años trabajando con sus máquinas, extrayendo de ellas todo lo que dan de sí, y disfrutando de la belleza y la simplicidad de su diseño, se ven fatalmente inclinados a esta suerte de fascinación, que para otros raya en el fetichismo o el fanatismo quinceañero.

Otros, en efecto, se han aplicado a subrayar en los últimos días el lado oscuro de Jobs. Su mesianismo, su arrogancia intelectual, su autoritarismo o su aprovechamiento de la mano de obra barata que fabrica y ensambla en China los productos de Apple. Para ellos, Jobs no pasa de ser un listo que supo embaucar a muchos, una especie de flautista de Hamelin que arrastraba en su pos a una caravana de incautos a los que había logrado reducir a la incapacidad más absoluta para apreciar otras soluciones, a veces mejores, existentes en el mercado.

Cada uno tendrá su visión personal, y posiblemente esté relacionada con el teléfono móvil que lleva en la chaqueta o con el ordenador que reposa sobre su escritorio. El retrato completo de un hombre, y esto vale no solo para Jobs, ha de realizarse a partir de la semisuma de los elogios y los denuestos que recibió en vida, y no necesariamente son los primeros los que señalan su valía ni los segundos los que revelan sus carencias y sus limitaciones. En todo caso, juzgar al prójimo es deporte frívolo y vano, contra el que no solo previene el Evangelio, sino la imagen que a cada uno le devuelve el espejo todas las mañanas.

De lo que no cabe ninguna duda es de la ingente cantidad de riqueza creada por este hombre, y de forma especialmente intensa en estos últimos cuatro años de crisis económica global. Es posible que las condiciones de vida en las fábricas chinas de Apple no sean envidiables, pero es evidente que sin fabricar iPods ni iPads ni iPhones sus operarios seguirían viviendo una vida dura, solo que mucho más pobre. Y podrá discutirse si el MacBook es la mejor opción de portátil (con uno estoy escribiendo esto, por cierto) pero lo que nadie podrá negar es que haber vendido millones de ellos es algo que merece un respeto.

Lo que queda, y nadie puede discutir, es que Steve Jobs, haciendo honor a su apellido, dio trabajo y salario a mucha gente que sin él no lo habría tenido. Cómo lo vamos a echar de menos. Cuánto necesitamos a gente como él, arrogante y todo.



SUBE Y BAJA

SUBE

Acuerdo para adelantar cobros en la UGR

La Universidad de Granada y la Caja Rural firmaron hace unos días un acuerdo de 'confirming' entre ambas instituciones que permitirá a las empresas proveedoras de la comunidad universitaria granadina adelantar el cobro de los suministros y servicios que le hayan prestado. Con esta iniciativa, muestran su interés y preocupación por las pymes, e intentan así contribuir al mantenimiento y desarrollo del tejido económico y social de Granada en esta época de crisis.



BAJA

Quema de rastrojos con viento en hora punta

Una enorme humareda cercana a la autovía de Granada sorprendió ayer a centenares de automovilista al filo de las cinco de la tarde en la salida de La Chana en dirección a la capital. Debido a la falta de visibilidad, provocó importantes atascos. La densidad del humo obligó a los conductores a circular a poca velocidad y con extrema cautela. La quema de rastrojos sin control puede convertirse en el peligro, no solo por el riesgo de incendio, sino porque puede provocar accidentes de tráfico.

No ser de este mundo

JOSÉ GANIVET ZARCOS

i madre, una mujer frágil pero animosa, que vivió más de noventa años con la cabeza puesta en su sitio, solía repetirme los días que salíamos a pasear: –«Hijo mío, si a mí me da igual vivir que no vivir. Es que ya ni me siento de este mundo».

Que una anciana se aleje, decepcionada, de la realidad que percibe a través de la televisión, de las relaciones familiares y vecinales, único cordón umbilical que la liga al exterior, más allá de la nostalgia que conlleva el desgaste de los años, entra dentro de lo que podíamos calificar como cotidiano; pero que esta deserción se produzca en personas de apenas cuarenta años, incluso en adolescentes y niños de Primaria, es algo que debería sorprendernos, si es que nos queda resquicio para la sorpresa.

Me explico. Mi amigo lleva varias semanas de baja laboral por depresión. Me recibe, quiero pensar, agradecido porque los compañeros de colegio «si te ví ni me acuerdo». Alguno, incluso, lo considera culpable de esta situación por «no saber disfrutar de una familia y de un puesto de trabajo privilegiados para los tiempos que corren».

Mi amigo está sentado frente al televisor, en cuya pantalla una panda de deslenguados y deslenguadas desmenuzan las intimidades de una invitada, o las suyas propias; que pontifican sobre lo humano y lo divino; que se las ingenian para suturar el insulto que, a quemarropa, acaban de sufrir con otro de mayor calibre.

Mi amigo baja el volumen, incapaz de interrumpir semejante vomitorio de procacidades, o porque le atrae más que mi conversación: ni poesía, ni narrativa, ni política, ¡ni siquiera fútbol!, temas habituales de nuestras conversaciones... Al despedirme, ya en la puerta, su mujer me comenta sin mayor preocupación: «¡Como si no fuera de este mundo!»

¿Qué nos está sucediendo, me pregunto de camino casa, para qué cada día aumente el número de personas que desertan de los compañeros, del trabajo, del cine, de la literatura, que pocos años antes habían dado sentido a sus vidas para hundirse en el pozo de la melancolía y del nihilismo? ¿Cómo es posible que escolares necesiten someterse a tratamiento psiquiátrico por no encontrarle, a su edad, sentido a la vida?

Quizá esperábamos de ella más de lo que puede ofrecernos. Quizá nos exijamos por encima de nuestra valía, poco resistentes a la frustración. Quizá abandonamos la vida sencilla, próxima a la Naturaleza, por una quimera de progreso ilimitado que la realidad ha demostrado ser un mal cuento de hadas... Lo cierto es que algo está fallando. Algo que trasciende a ese becerro de oro que solemos llamar éxito.

Y uno se pregunta si estos ejemplos, reales sin duda, no son una metáfora de lo que está sucediendo con nuestra tierra cada día más varada en la queja, en el lamento, en echar sobre los hombros ajenos el peso de nuestra propia inoperancia, de nuestro humor amargo, que vienen de lejos, de muy lejos, y que hemos somatizado como una canción triste que nos embarga hasta formar parte del ADN, de la herencia genética, de todos los que pertenecemos a esta vieja tribu llamada Granada.

44 **DEPORTES**

Martes 11.10.11

Doble derrota del CajaGranada femenino

TENIS DE MESA

:: ROBERTO CÁMARA

GRANADA. El primer equipo femenino del CajaGranada no pudo sacar nada positivo de su viaje a Madrid, cayendo derrotadas en el doble desplazamiento planificado para la primera jornada de la División de Honor femenina. Las ahorristas plantaron cara a sus rivales, estando a punto de lograr la victoria en la jornada dominical en San Sebastián de los Reyes, donde perdieron por un ajustado 4-3. Debutaron en Rivas con una derrota por 4-2. Los dos puntos de la rumana Mihaela Ciurez fueron claves, aunque tanto Fátima Bocanegra como Laura Ramírez estuvieron a punto de sorprender a la palista comunitaria del conjunto madrileño, cediendo sus envi-

La infantil Ángela García no pudo puntuar, cayendo en primer lugar ante Lis María Pardo por 0-3, y posteriormente ante Idoia Porta por idéntico resultado, en el choque que podría haber forzado el partido de dobles. Tanto Laura como Fátima sumaron un punto ante Idoia Porta y Lis María respectivamente, lo que les permitió acortar distancias hasta el 3-2.

Ante San Sebastián cedieron el partido por 4-3. Laura Ramírez, con dos puntos sobre Inés Ainhoa (3-0) y Marta Pajares (3-2), y la victoria de Fátima Bocanegra sobre Inés (3-0), permitieron forzar el partido de dobles, donde las granadinas llegaron a ir por delante. La pareja formada por Ramírez y Bocanegra cayeron con Marta Pajares y Xi Lin Guo.

Buena jornada para los equipos de Huétor Vega, salvo el de Segunda división nacional

Las ahorristas debutarán este fin de semana ante su afición, el próximo domingo a las 11:00 horas, frente al conjunto tinerfeño del Temesurte.

La Zubia pierde con Ceuta

El equipo de División de Honor masculina de La Zubia volvió a perder ante Gabitec de Ceuta. Los pronósticos se cumplieron y los jóvenes palistas zubienses no pudieron hacer nada frente a la armada ceutí, que les endosó un seis a cero. El equipo formado por Alejandro García, Lucas Rodríguez y Andrés Martínez no pudieron anotar ni un punto frente a los experimentados Carlos Martín, Jesús Rodríguez, Álvaro Pérez y Dariusz Kich. La mejor actuación zubiense la firmó Alejandro García que estuvo a punto de dar la sorpresa ya que perdió por un ajustado doble marcador de 3 a 2 frente a Kich y Rodríguez.

La buena noticia del Villa de La Zubia la dio el equipo de Segunda división nacional, que ganó al equipo de González Soto por cuatro juegos a dos, con dos puntos de Dragos Antimir y otros dos de Miguel Porcel.

Buena jornada para los equipos de Huétor Vega en las ligas nacionales y andaluzas, aunque el equipo de Segunda sufrió la primera derrota de la temporada, contra el poderoso equipo departamental del González Soto S.A., por 2-4, uno de los equipos filiales del Ucam Cartagena de la máxima categoría, en un partido muy disputado que hizo las delicias de las numerosas personas que asistieron al encuentro.

Los puntos de nuevo los hizo Eduardo González, aunque no de forma cómoda, lo que demuestra una vez más el nivel de este jugador y de la categoría en general. A pesar de la derrota el equipo sigue en los puestos nobles de la clasificación.

Martín y Férnandez brillan en Huelva

Las granadinas del Veleta ganan votos para ir al **Europeo sub 17**

BÁDMINTON

:: FRAN LATORRE

GRANADA. Concluyó en Huelva el segundo Circuito Nacional Categoría Sub 17, donde las dos representantes granadinas demostraron encontrarse en un buen estado de forma, por lo que el seleccionador nacional podría contar con ellas para el próximo campeonato de Europa sub 17 que tendrá lugar en Caldas de Rainha (Portugal) del 19 al 27 de noviembre. Laura Martín e Isabel Fernández, que ya fueron seleccionadas en una concentración celebrada en Portugal, han vuelto a demostrar que son la pareja número uno de España sub 17 al quedar primeras en tierras onubenses, sin perder un solo partido ni en la fase de grupos ni en el cuadro principal, donde se impusieron en la final del doble femenino a otra pareja andaluza formada por Mari Carmen Caselmeiro y Marta Callejas por 21-16 16-21 y 21-16.

Además de este primer puesto, Laura Martín también se hizo con el subcampeonato de dobles mixtos junto al jienense Ángel Villanueva, al perder en la final contra la pareja de Oviedo: Javier Suárez y Min Zhao. Isabel Fernández fue quinta en el individual, resultado que hace posible la convocatoria de estas dos jugadoras para el próximo Europeo.



Laura Martín e Isabel Fernández, con sus medallas. :: F. LATORRE

Gabriel Esparza imparte el tercer seminario de actualización

TAEKWONDO

:: IDEAL

GRANADA. En las instalaciones de la Ciudad Expo en Mairena del Aljarafe (Sevilla) tuvo lugar el tercer Seminario de Actualización para técnicos. Dicho seminario congregó a cerca de un centenar de técnicos andaluces, impartido por Gabriel Esparza Pérez, campeón mundial y olímpico y responsable en el CAR de San Cugat del equipo nacional.

El entrenamiento deportivo corrió a cargo de Jesús Cañadillas Mathias, profesor del Departamento de Educación Física de la Facultad de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte de la Universidad de Granada.

DESDE MI VENTANA CARLOS LANDA

REDIMENSIONAR LA UNIVERSIADA (I)



puede ser también bestial, con la llegada de entre 30.000 o 40.000 visitantes durante las fechas de celebración del acontecimiento. Mucho más el indirecto con su proyección a los cinco continen-

El proyecto, que unánimemente apoyaron todas las instituciones – Universidad. Avuntamiento de Granada, Diputación, Junta de Andalucía y Estado, a través del Consejo Superior de Deportes-se ha tambaleado y ha visto peligrar su futuro. Incluso miembros de la Federación Internacional de Deporte Universitario (FISU) dejaron entrever que, de no cubrirse las infraestructuras comprometidas en Bruselas allá por el 23 de mayo de 2009, la Universiada granadina podría no celebrarse.

Los cambios en el consejo rector del evento dan la sensación de haber provocado un giro en el proyecto. Los principales caballos

Palacio de Hielo, competencia del Ayuntamiento- están en vías de solución. El alcalde anunció que la Villa no se iba a construir porque un gasto de 65 millones de euros en El Serrallo o de 51 en la zona Norte eran inasumibles. Ahora serán los hoteles los que acojan a los deportistas, recurso que ya había aportado con ante rioridad la delegada de la Junta en Granada, María José Sánchez. Lo que sí aseveró el alcalde es que el Consistorio mantiene su compromiso de construir el Palacio de Hielo, ya que lo considera una atracción «deportiva y turística» de valor añadido y que, además, sería «útil para el futuro» y no una instalación circunstancial. Hurtado dijo que era «palabra de un alcalde que realiza las promesas a las que se compromete». Con ella nos quedamos.

de batalla –la Villa Olímpica y el

El Club Garrós de Otura alberga el torneo a beneficio del proyecto Ilusión Latina

PÁDEL

:: IDEAL

GRANADA. Por cuarto año consecutivo se celebra en Otura el torneo en beneficio del Proyecto Ilusión Latina en Perú. Un proyecto que la Asociación Ilusión Latina lleva a cabo en Cuzco (Perú) y que consiste en dar acogida y educación a niños peruanos que se encuentran en situación de desamparo o con graves problemas familiares.

En su cuarta edición, el torneo, que se celebrará los días 15 y 16 de octubre en las instalaciones del Club Deportivo Garrós, en Otura, constituye de nuevo una estupenda oportunidad para disfrutar de la práctica de este ya popular deporte, al mismo tiempo que se contribuye a una causa solidaria en favor de los más desprotegidos. Como en ediciones anteriores, se darán cita tanto jugadores experimentados como aquellos que no lo son tanto o quienes se acercan a este deporte por primera vez. El torneo está pensado para todos ellos.

El plazo de inscripción está abierto y se formalizará mediante el ingreso de 30 euros por pareja en la Cuenta de la Caixa 2100-1617-99-0200149669, indicando como concepto IV Torneo de Pádel. El justificante del ingreso deberá presentarse el día del torneo en la acreditación de los participantes inscritos. Después hay que hablar con la organización en los teléfonos 63750 5315 y 60590 83 09

para técnicos

Gran actuación de los deportistas del Club Veleta en el Campeonato de Andalucía

ORIENTACIÓN

:: IDEAL

GRANADA. Los atletas granadinos del Club Veleta Orientación que han representado a Granada en el Campeonato de Andalucía de larga distancia y sprint, obtuvieron varias medallas, celebrado en la localidad malagueña de Cortes de la Frontera. Así, Antonio Salguero se proclamó campeón de Andalucía senior en larga distancia. En damas senior en sprint, Belén Megías fue primera y Marisol Gutiérrez, tercera, atletas que repitieron medalla en larga distancia, con un segundo y tercer puesto, respectivamente. Carlos Landa también consiguió una nueva presea al lograr el subcampeonato autonómico en la modalidad de sprint. En damas cadete, Ana Belén Rodríguez fue plata en las dos distancias, y Patricia Martín fue tercera en sprint.

En la categoría de infantiles, Carlos Hueltes fue tercero en larga distancia, idéntico resultado que obtuvo María Jiménez, que además repitió el bronce en

Los deportistas del Club Veleta se marcan como próximos objetivos el Campeonato de Andalucía de Media distancia y Relevos, prueba que se desarrollará en Tarifa (Cádiz) los días 22 y 23 de octubre, competición organizada por el Club Fundí-o.



Carlos Landa. :: IDEAL

La tercera jornada de Eurorando reúne a 700 senderistas



Senderistas afrontan una de las rutas por la provincia almeriense. :: IDEAL

Las tres rutas cuentan con deportistas de Italia, Alemania y Francia además de la representación española

MONTAÑISMO

:: IDEAL

GRANADA. La fase final del Eurorando Andalucía 2011, el más importante evento senderista del continente, celebró su tercera jornada, en la que la nota predominante fue, una vez más, la gran participación con la que han contado sus tres rutas, con más de 700 deportistas, entre los que se hallan, además de almerienses y españoles de las más diversas provincias, italianos, alemanes, daneses, malteses, checos y franceses, como ejemplos del mosaico de nacionalidades que forman estos senderistas congregados en las actividades.

El evento inició su andadura oficial en Almería el pasado sábado, día ocho de octubre, y viajará mañana, día 12, a Granada, provincia en la que continuará hasta su conclusión, el 15. Está ofreciendo a los deportistas tres rutas oficiales para que puedan optar por una de ellas, para adaptar la programación a la edad y la condición física de los participantes. Además, se desarrollan otras alternativas, que emprenden algunos senderistas que se han desplazado hasta Almería para disfrutar de su modalidad favorita y convivir con varios miles de personas con las que comparten afición.

Ayer se reunieron más de 700 deportistas, distribuidos entre las tres rutas. El Cerro del Cinto, en el Parque Natural de Cabo de Gata-Níjar, ha ofrecido dos alternativas a los senderistas. En la primera de ellas, de dificultad baja, con un recorrido de 4,5 kilómetros, han participado más de 200 deportistas. En la segunda, en el mismo escenario, pero en otra vía de once kilómetros y dificultad media, se han reunido más de 300. Finalmente, en la Senda de la Hidroeléctrica de Monterrey, en el PR-A 36, en Laujar, en el Parque Natural de Sierra Nevada, se congregaron más de 200 expedicionarios para cubrir un recorrido de 15 kilómetros, con dificultad alta.

Para hoy, el programa de la organización contempla la realización de tres nuevas rutas, otra vez, con tres dificultades. La que está encuadrada en el nivel 'bajo' llevará a los participantes a la Senda Venta El Serbal-Abla, en el GR-142, en el Parque Nacional de Sierra Nevada, con un trayecto de 7,5 kilómetros. La 'media' se desplazará al Sendero del Desierto de Tabernas, un paraje que contrasta con el anterior, con 8,6 kilómetros, en el PR-A 269, en el Paraje Natural Desierto de Tabernas. Finalmente, la de dificultad alta viajará hasta el Sendero Loma de Tablas, en Gérgal, en el PR-A 310, con 12 kilómetros de recorrido. Los participantes saldrán de El Toyo a las 9.00 horas, con camino hacia los puntos de salida de cada expedición.

Asamblea de la 'ERA'

La Asociación Europea de Senderismo está celebrando diversas reuniones. Ayer el turno de las Comisiones de Walking y Footpath, que han estudiado diversas cuestiones internas de la institución.

Las facilidades defensivas condenan al **Universidad ante** el Estudiantes

ESTUDIANTES 5 UNIVERSIDAD 2

Estudiantes de Sevilla.: Dorado, Mar, Luci, Adri y Nieves, también jugaron Nuria, Rosa,

CD Universidad de Granada: Isa. Estefa. Ele, Mariajo y Poca, también jugaron Chiqui, Amanda, Bárbara, Meri, Tania, Lau y

Goles: 1-0, minuto 3: Nieves. 2-0, minuto 21: Luci. 2-1, minuto 25: Estefa. 3-1, minuto 26: Nieves. 3-2, minuto 31: Lau. 4-2, minuto 35: Adri. 5-2 minuto 36: Mar.

Árbitros: Alberto Galbis y Óscar Martínez. Amonestaron a Mar, Nuria y Nieves por el Estudiantes de Sevilla y por el Universidad de Granada Chiqui y Lau y con doble amarilla expulsaron a Amanda

Incidencias: Segunda jornada de la Segunda División nacional femenina.

FÚTBOL SALA

:: IDEAL

GRANADA. Demasiada abultada la derrota del Universidad femenino a tenor de lo vivido en la cancha del Estudiantes de Sevilla, con un equipo que supo aprovechar los regalos del equipo rival. Desde muy pronto tuvieron las sevillanas el marcador a su favor teniendo que remar en contra las jugadoras granadinas, que supieron a aguantar toda la primera parte con ese marcador pudiendo incluso en los últimos minutos de este periodo llegar al empate.

Nada más comenzar la segunda mitad un nuevo gol sevillano ponía aún más cuesta arriba el partido a las universitarias. No obstante, a pesar de ir por delante las arremetidas del Estudiantes no llegaban con claridad al área granadina, donde una presión en todo el campo dejaba a las locales sin poder llegar a la portería visitante, fruto de un robo llegó el gol del Universidad.

Nueve minutos horribles

Con el 2-1 las locales tuvieron momentos de apuros pero nuevamente un fallo defensivo aumentaba la diferencia en el marcador que no en el juego. El Universidad acortó distancias de nuevo al 3-2, pero los nueve últimos fueron los peores de las granadinas.





HOY MARTES

Santos: Soledad, Plácido, Nicasio, Germán, Quirino, Anastasio, Ginés, Fermín, Bruno. Han transcurrido 284 días de 2011 y faltan 81 para que termine el año.

AGENDA

CONFERENCIAS

'El conflicto social'

Entrada libre A las 12.00 horas, en el Salón de Actos de la Facultad de Ciencias del Trabajo, conferencia de Armando de Miguel bajo el título 'El conflicto social'.

TEATRO

'El fantástico viaje de Jonás el espermatozoide'

A las 20.30 horas, en la Casa de la Cultura de Santa Fe y dentro del Festival de Teatro de Humor, la compañía El espejo negro presenta 'El fantástico viaje de Jonás el espermatozoide'. La entrada es de quince euros.

LIBROS

'Hacerse el muerto'

C/ Profesor Sainz Cantero, 6 A las 20.00 horas, en la Biblioteca de Andalucía, presentación del libro de Andrés Neuman 'Hacerse el muerto'.

MÚSICA

Conny Resch & The Fresh

Carrera de Atarfe, Km. 1 A las 00.00 horas, en el Alexis Viernes de Santa Fe, soul, blues... en directo de la mano de Conny Resch & The Fresh. La entrada es libre.

Velada flamenca Carrera del Darro

A las 21.30 horas, en Le Chien Andalou, velada flamenca a cargo de Isabel Carmona (cante), Melchor Córdoba (guitarra) y Toñi Heredia (baile). La entrada es de seis euros.

EXPOSICIONES

'De mil colores' C/ Alhamar

La pintora granadina Águeda Bravo expone sus últimas obras, hasta el 27 de octubre, en el pub Portolano, bajo el título 'De mil colores'

'El carmín de Alizarina' C/ Pavaneras

El Museo Casa de los Tiores acoge, hasta el 28 de octubre, la última exposición de Victoria Jáimez. De martes a viernes, de 18.00 a 20.00 horas.

Exposición de Terracotas

Plaza del Cristo de las Azucenas Exposición de Terracotas en el Carmen del Aljibe del Rey, sede de la Fundación AguaGranada. Hasta el 28 de octubre. De 12.00 a 15.00 horas, de lunes a jueves, y de 12.00 a 14.00, los viernes.

'Un desafío al tiempo'

C/ San Miguel Alta, 15 La galería Toro acoge, hasta el 30 de noviembre, la última exposición del artista Abelardo Ibáñez Martínez-Dueñas. De lunes a viernes, de 10.00 a 13.30 y de 17.30 a 21.00 horas.

Obras de Diana Morillas

C/ Señor de la Expiración, 31 El Ambienza Café Bar de Lanjarón aco-

'Arde Mississippi'

Avenida de la Ciencia, 2. Hov martes

A las 20.00 horas, en el teatro CajaGranada, proyección de la película 'Arte Mississippi', de Alan Parker y protagonizada por Willem Dafoe y Gene Hackman.



ge, hasta el 12 de octubre, una exposición de óleos, acrílicos... de la artista alpujarreña Diana Morillas.

Obras de Ma Carmen Casas Úbeda

Avenida de Cádiz, 12 La galería Collado acoge, hasta finales del mes de octubre, la última exposición de la artista Ma Carmen Casas Úbeda. Abierta de 10.00 a 14.00 y de 17.00 a 20.00 horas.

Club Selección Granada Costa c/ Frailes, 30

La sala de arte del Colegio Oficial de Gestores Administrativos en Granada acoge, hasta el 30 de octubre, una cui-dada selección de obras creadas por artistas que forman parte del Club Selección Granada Costa y que puede visitarse de lunes a viernes en el hora-rio habitual de la galería, de 10 a 14 horas y de 17 a 20 horas. José Maldo-nado, Luis Maldonado Rubiño, Adela Castillo, Sat, Juan José López y Anto-nio Pineda, son algunos de los artistas que participan en esta muestra.

Obras de Juan Roex

C/ Venezuela, 49 Exposición permanente de pintura de Juan Roex en su propio estudio. De lunes a domingo, de 10.00 a 13.00 y de 16.00 a 20.00 horas.

'Grafías puertorriqueñas'

Cuesta del Chapiz, 9 El Carmen de la Victoria acoge, hasta el 10 de noviembre, una exposición de las artistas María Emilia Somoza, Fernando Santiago Camacho, Rafael Tre-lles, Víctor Oliver y Marcos de Jesús. De lunes a viernes, de 17.30 a 20.30

Obras de José Guerrero

C/ Oficios

La colección del Centro José Guerrero, que es la más importante de cuantas guardan el legado del pintor expresionista granadino, permanece abierta al público en las instalaciones de la calle Oficios hasta el 9 de octubre. La selección de piezas pretende acompañar en cada sala el resultado del trabajo del artista con materiales variados que dan testimonio de su carrera, sus ensayos en el taller y, en definitiva, su vida.

Obras de Pedro Garciarias Avenida de Don Bosco y Puerta Real La galería de Servicios Centrales de

Caja Rural de Granada y la Sala Zaida acogen, hasta el 5 de noviembre, la última exposición de Pedro Garciarias titulada 'Del mar de la habana al jardín de Granada'. Permanecerá abierta todos los días, expcepto domingos y festivos, 18.00 a 21.00 horas, en la Sala Zaida, y de 19.00 a 21.00 horas, en la de Servicios Centrales.

'Aquas'

C/ Pavaneras, 9

La galería de arte Cidi Hiaya acoge, hasta el 15 de octubre, una exposición colectiva bajo el título 'Aguas'. En ella participan, entre otros artistas, Carlos Olvera, Víctor Tristante, María del Cas-tillo y Cayetano Aníbal. De lunes a viernes, de 11.30 a 13.30 y de 18.00 a 20.30 horas. Y los sábados, de 11.30 a 13.30 horas.

'Los caprichos de Goya' Avenida de la Ciencia, 2

La sala de exposiciones temporales del Centro Cultural CajaGranada Memoria de Andalucía acoge, hasta el próximo 11 de diciembre, ochenta estampas del artista universal, la primera de las cua-tro grandes series que realizó el genio español y que anticiparon las corrien-tes artísticas de los siglos XIX y XX.

Exposiciones de M. C. Escher. **Universos infinitos** Hasta 2012

Los universos infinitos diseñados por M.C. Escher se materializan en esta exposición que se desarrolla de forma simultánea en el Parque de las Ciencias y la Alhambra. La muestra nos adentra en el mundo interior y la vida del artista holandés a través de un diseño vanguardista que combina arte y ciencia. La percepción, la geometría y otros aspectos científicos presentes en el trabajo de Escher dibujan también el montaje expositivo, convirtiendo al visitante en una parte más del escena-rio artístico. Hasta el 8 de enero.

'Borges y los monstruos'

Placeta de Porras El Centro Cultural Universitario Casa de Porras acoge, hasta el 24 de octu-bre, la última exposición de José Carlos Lara. De 9.00 a 21.00 horas.

Obras de Franco Viola Avenida de la Ciencia, 2

El Centro Cultural CajaGranada Memoria de Andalucía acoge, hasta el próxi-

Envíe sus comunicados con la referencia IDEAL agenda

Por correo ordinario: C/ Huelva nº2 Polígono ASE-GRA,18210 Peligros (Granada); **Por fax:** 958 40 50 72; Por correo electrónico: inmagarcialeyva@ideal.es agenda@ideal.es

mo 30 de noviembre, la muestra 'Metafísica del color en el tercer milenio', del pintor italiano Franco Viola. 33 óleos sobre lienzo, creados entre los años 2006 y 2008 y en los que se puede observar el resultado de la experiencia de Viola en la recreación de paisajes desde su percepción artística más interior.

'El velo de popea'

Callejón Niños del Rollo, 8 La Fundación Rodríguez Acosta acoge, hasta el 30 de octubre, una exposición de Ricardo García. Miércoles, jueves y viernes, de 18.00 a 20.00 horas. Sábados, domingos y festivos, de 11.30 a 13.30 horas.

Obras de Dunja Hirschter Koprolce

Placeta de Porras El Centro Cultural Universitario Casa de Porras acoge, hasta el 24 de octubre, una interesante exposición de arte tex-til de Dunja Hirschter Koprolcec.

'Granada, meta de artistas'

Palacio de Carlos V El Museo de Bellas Artes de Granada acoge, bajo el título 'Granada, meta de artistas', una selección de obras de la colección artística del Patronato de la Alhambra y el Generalife. Pinturas que representan, en buena medida, la atracción que Granada y la Alhambra ejercieron sobre los artistas

'Doblas Nazaríes del Sultán Yusuf I'

Palacio de Carlos V El Museo de la Alhambra acoge, hasta el 31 de diciembre, la exposición 'Doblas Nazaríes del Sultán Yusuf I', donde se recoge las monedas de oro que han sido adquiridas recientemente por el Patronato de la Alhambra y Generalife y datan de la época del sultán Yusuf I (1333-1354). De martes a domingos, de 8.30 a 14.30 horas.

Pinturas al óleo de 'Conpo'

Plaza del Aliatar, 1 El Centro Cívico del Albaicín acoge, hasta el 14 de octubre, la última expo-sición de Fernando Contreras 'Conpo'. De lunes a viernes, de 12.00 a 14.00 y de 18.00 a 21.00 horas.

'Las huellas del paraíso'

Santa Fe La sala A del Centro Damián Bayón del Instituto de América de Santa Fe acoge, hasta mañana, la última exposición de José Antonio Muñoz, donde la descomposición, los objetos en desuso, los cortijos en ruinas conviven con el romanti-cismo de las pinturas al aire libre, entre las que destacan las dedicadas a la Dehesa de Santa Fe, los secaderos de Belicena, las vistas del río Genil o Sierra Nevada. De 17.00 a 21.00 horas.

SERVICIOS

FARMACIAS

GRANADA. 09:30 h-22:00 h: Gran Capitán, 9. Camino de Ronda, 134. Gran Capitán, 1. Recogidas, 48. Plaza Nueva, 2. San Jerónimo, 52. Plaza de Gracia, 8. Camino de Ronda, 64. Ángel Ganivet, 3 Reyes Católicos, 5. Puerta Real, 2. San Matías, 2. Navas, 19. Cerrillo Maracena (Avda. Virgilio, s/n). Casería del Cerro, s/n. Verdiales, 4. Dr. Olóriz, 1. Julio Moreno Dávila, 10. Cardenal Parrado, 7 Las Hayas, 1. Carretera de Jaén, 68. Periodista José María Carulla 8 Avenida Constitución, 2. Carretera de Jaén, 5. Camino Bajo de Huétor, 63. Avenida Cervantes, 10. Avenida Dílar, 16. Avenida Dílar, 82. Torre del Adarguero, 2-4. Arabial, 18. Avenida Palencia, 9. Avenida América, 46. Plaza del Ángel, 1.

Servicio nocturnos 22:00 h-09:30 h: Recogidas, 48. Periodista José María Carulla, 8. Avenida Dílar, 16. Reyes Católicos, 5. Puerta Real, 2.

ALMUÑÉCAR. 09:30 h-09:30 h:

BAZA. Permanente 24 h. Prolongación de Corredera, 3.

GUADIX. 09:30 h-09:30 h:

MOTRIL 09:30 h-22:00 h:

Alonso Terrón, 1 (Explanadas). Juan de Dios Fernández Molina 4 (transversal calle Ancha, junto Instituto Julio Rodríguez), Justicia, 1 (La Posta), Nueva, 2, Servicio nocturno, 22:00 h-09:30 h: Juan de Dios Fernández Molina, 4.

SALOBREÑA. Permanente 24 h. Avenida García Lorca, 2.

LOJA. 08:00 h-22.00 h: Avenida Pérez Servicio nocturno 22.00 h-08.00 h: San Francisco, s/n.

HUÉTOR VEGA. De guardia. Cañadilla, 7.

OGÍJARES. Permanente 24h. Permanente 24 h.: Veracruz, s/n.

ARMILLA. Permanente 24h. Farmacia Poniente (Ctra. Las Gabias).

TELÉFONOS

URGENCIAS MÉDICAS

Emergencias			112
Servicio Andaluz de Salud			061
Teléfono emergencias	902	505	061
Centralita todos Hospitales	958	020	000
Cruz Roja			
Ambulancias y emergencias	958	222	222
Información	958	221	420

SEGURIDAD	
Bomberos	080
Parque Norte	958 160 878
Parque Sur	958 183 108
Bomberos pueblos	958 163 222
Policía Nacional	091
	958 222 053
Policía Local	092
Guardia Civil	062
	958 271 272
Tráfico	900 123 505
Salvamento Marítimo	900 202 202

AVERÍAS

Endesa-Sevillana	902 516 516
Gas Natural	900 710 720
Emasagra (Agua)	902 250 170

HOSPITALES

Complejo Hospitalario	
Virgen de Las Nieves	958 241 100
Clínico Universitario San Co	ecilio
Centralita	958 270 200
Serv. de habitaciones	958 270 200
Ruiz de Alda	958 020 000
Clínica La Inmaculada	
Concepción	958 261 600
San Rafael	958 275 700
General de Baza	958 863 100
General Santa Ana Motril	958 603 506
San Juan de Dios	958 204 111
Universitario Virgen de	
las Nieves	958 241 100
Sanatorio Nuestra	
Señora de la Salud	958 161 611

SERVICIOS CIUDADANOS

a
958 248 100
958 282 266
958 248 131
958 260 382
900 509 292
958 259 351
958 261 600

VIDA RELIGIOSA

Real Federación de Hermandades y Cofradías de Semana Santa de Gra-

Hoy día 11, tendrá lugar la conferencia inaugural del curso cofrade, que impartirá el Excmo. y Rvdmo. Sr. D. José Manuel Lorca Planes, obispo de Cartagena-Murcia, con el título: 'Las Hermandades y Cofradías en el primer anuncio de la fe'. Será a las 20.30 horas en el salón de actos del Centro Cultural Nuevo Inicio sito en la Curia Metropolitana, Plaza de Alonso Cano, s/n.

Adoración nocturna española de

Hoy martes celebrarán su vigilia corres-pondiente al mes de octubre, el Turno 2º Inmaculada Concepción, y el Turno 11º Santo Tomás de Aquino. La celebración será en la Capilla de la Misericordia de Granada a las 21 horas.

Día del Pilar

Con motivo del Día del Pilar y la Hispanidad, mañana miércoles, día 12, a las 11 horas, el arzobispo Mons. Javier Martínez presidirá la Eucaristía en la Capilla Real y posteriormente tendrá lugar la tremola-ción del estandarte de Castilla, se cantará el 'Tedeum' y se hará la ofrenda floral a los Reyes Católicos.

Mater Christi

Comunica que el sábado día 15 de octu-bre de 2011, a las 17.30 horas, en el convento de las Siervas del Evangelio (Obis-po Hurtado, 6), será el primer Retiro Espiritual del presente curso. Información en el teléfono 958 162799. También comunica que cada tercer sábado de mes están invitadas todas las personas que lo deseen a tener un tiempo de retiro, un lugar y un tiempo en el que escuchar a Dios, reflexionar sobre sí mismo y sobre la respues-ta que a cada uno le está dando el Señor, y sobre lo que es la principal ocupación de un cristiano, aportar a la Iglesia su tiempo y su trabajo para colaborar en la extensión del Reino de Dios.

Cofradía y Hermandad de Nuestra Señora de la Soledad y Descendi-miento del Señor

Invita a todos sus hermanos, devotos y cofrades de Granada a la presentación del programa de actos de la XXXVIII Convivencia Nacional de Hermandades v Cofradías de la Soledad, que se celebrará en Granada los días 22 y 23 de octubre, y la presentación del cartel anunciador de dicha convivencia y de la Salida Extraordinaria de Nuestra Sagrada Titular con motivo del CDL Aniversario de nuestra primitiva fundación. Dicho cartel será presentado por nuestro hermano D. José Cecilio Cabello Velasco. El acto tendrá lugar el sábado, día 15, a las 12.30 horas en la salón de plenos del Excmo. Avuntamiento de Granada. También el 13, 14, 17, 18 y 19 de octubre, en la casa de la hermandad. C/ Darro del Boquerón n.º 2-2º dcha. y en horario de 19.00 a 21.000 horas, se procederá al reparto de tarjetas de sitio para participar en la Salida Extraordinaria de Nuestra Sra. de la Soledad del próximo 22 de octubre.

Hermandad de Penitencia de Nuestro Padre Jesús del Amor v la Entrega y María Santísima de la Concepción

Organiza una capea a beneficio de la misma, el domingo 16 de octubre a partir de las 12 de la mañana en la Plaza de Toros Coliseo de Atarfe. Las entradas se nueden retirar en la propia hermandad y en la tienda 'La Purísima', ubicada en la plaza del Carmen y el mismo día del evento.

TRANSPORTES

AUTOBUSES

Consorcio Metropolitano	902 450 550
Estación de Autobuses	958 184 580
Alsina Graells Sur	958 185 480
Autedia-Maestra	958 153 636
Enatcar Bacoma	902 422 242
Bonal (Sierra Nevada)	958 462 022
Continental Auto	958 185 480
Linebus	958 171 886
Granada - Aeropuerto	958 490 164

FERROCARRILES/ METRO 902 24 02 02 Información Renfe

WIONES	
nformación de vuelos	905 505 505
eropuerto (Centralita)	958 245 200
peria	902 400 500
panair	902 131 425
ir Europa	902 401 501
'ueling	807 001 717
lickair	902 254 252
lyanair	807 220 999
ransavia	807 075 022

TAXIS

Tele Radio Taxi Radio-Taxi Genil 958 280 654 958 132 323

PLATO DEL DÍA



Apetecible plato que nos trae recuerdos de la playa y de las vacaciones.

Ingredientes:

1 kilo de mejillones Guindilla (a gusto) 2 cucharaditas de pimentón molido dulce

1 vaso vino blanco

Elaboración: Pelar y picar los ajos y la cebolla. En cazuela sofreír el ajo y añadir la cebolla y la guindilla, añadir 1 cucharadita de pimentón. Remover y echar el vino. Tras hervir añadimos los mejillones bien limpios.

Tapar y dejar que se abran.

Regado con

POR **PABLO AMATE**

Pazo Baion albariño

Es un vino elaborado por el reconocido enólogo José Hidalgo Togores (Pepe Hidalgo), con uvas procedente exclusivamente del viñedo de la propiedad del propio Pazo, con uvas, procedentes de cepas de más de 40 años, y tras su vinificación, el vino se somete a una crianza de tres meses sobre su finas lías.

